



PRÉFET DE LA RÉGION GUADELOUPE
PRÉFET DE LA GUADELOUPE

Service de presse

Basse-Terre, le 28 novembre 2017

LA PRÉFECTURE COMMUNIQUE

Incendie dans un local technique du CHU de Pointe-à-Pitre, Point de situation à 18h

A 17h15, le préfet a armé le centre opérationnel départemental en préfecture avec des représentants du Service départemental d'incendie et de secours, le SAMU, l'agence régionale de santé, la gendarmerie et la police nationale afin de coordonner l'évacuation des patients vers d'autres établissements de santé. Le plan blanc élargi a été activé.

Si l'incendie a bien été circonscrit par les pompiers dans le local technique, des fumées se sont propagées dans d'autres parties du CHU par des gaines techniques.

Le service de réanimation, le service de la maternité, les urgences, les étages 3,4,5, 8 et 9 ont été évacués. Le reste de l'établissement est en confinement et des reconnaissances sont toujours en cours.

Outre les personnels du CHU pleinement mobilisés, 58 sapeurs-pompiers sont engagés sur le sinistre. Les forces de l'ordre sécurisent le périmètre et facilitent les évacuations.

42 personnes ont été évacuées vers la Polyclinique et la clinique des Eaux claires. Quarante autres patients sont en cours d'évacuation vers le centre gérontologique du Raizet.

Contact presse :

Bureau de la communication interministérielle
communication@guadeloupe.pref.gouv.fr
0590 99 39 90 - 0690 58 80 59

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



www.guadeloupe.pref.gouv.fr

facebook.com/prefecture.guadeloupe

twitter.com/Prefet971

Rue Lardenoy - 97100 BASSE-TERRE Tél. : 05.90.99.39.00 Fax : 05.90.81.58.32